
 

第１回北杜市通学路推進会議議事録 
 

 

日 時 令和元年１０月２４日（木） 午後１４時００分～１４時３０分 

 

場 所 北杜市役所 本庁大会議室 

 

出席者 関係行政機関   武井桂樹 （甲府河川国道事務所甲府出張所長）代理 

             弦間重彦 （中北建設事務所峡北支所道路課長） 

皆川宏平 （北杜警察署交通課長） 

    学校関係代表者  浅川栄司  （北杜市校長会を代表する者（校長会副会長）） 

    北杜市      小澤永和 （北杜市産業観光部農政課長） 

             浅川知海 （北杜市産業観光部林政課長） 

             小澤 茂 （北杜市建設部道路河川課長） 

             中田治仁 （北杜市企画部企画課長）   

             中山晃彦 （北杜市教育委員会教育部長）           

    事務局      堀内典子 （北杜市教育委員会教育総務課長） 

小林俊夫 （北杜市教育委員会教育総務課施設担当） 

             安部 稔 （北杜市教育委員会教育総務課施設担当） 

             内藤貴也 （北杜市教育委員会教育総務課施設担当） 

              

 

 

議 事   （１）北杜市通学路安全推進会議について 

      （２）北杜市通学路交通安全プログラムについて 

      （３）令和元年度通学路合同点検について 

      （４）その他 

         ・今後の予定について 

 

公開・非公開の別：公開 

 

傍聴人の数：０名 

 

 

 

 



開 会 

１． 開会 

２． 教育長あいさつ 

３． 委員紹介（自己紹介） 

４． 役員選出 

・会 長：浅川栄司 

・副会長：弦間重彦、小澤茂 

５． 議事 

 

    （議 長）  議事に入ります。第１号議案「北杜市通学路安全推進会議について」事務

局からの説明を求める。 

    （事務局）  「資料１」により説明する。 

    （議 長）  質問ありますか。 

（委 員）  異議なし。 

 

（議 長）  つぎに、第２号議案「北杜市通学路交通安全プログラムについて」説明を

求める。 

（事務局）  「資料２」により説明する。 

（議 長）  質問ありますか。 

（委 員）  異議なし。 

 

（議 長）  つぎに、第３号議案「令和元年度通学路合同点検について」事務局より説

明を求める。 

（事務局）  「資料３」により説明する。 

（議 長）  質問ありますか。 

（議 長）  事務局側で確認したい点等はありますか。 

（事務局）  合同点検表の着色箇所が継続要望箇所となっているが、多く残っている

ため、解決したいと考えている。例えば横断歩道設置要望であがってき

たものに対して、北杜警察署から本部に上申した際、全県で上申内容を

取りまとめ、優先順位が高いところからおこなっているのか。 

（北杜警察署）優先順位も付けての検討となる。しかし、道路の交通量と必要性の兼ね

合いで考えると、北杜市は甲府市の中心等と比べると交通量が格段に少

ないが、それを本部がどのように見るかはわからない。いずれ継続的に

上申し続ける事も必要だと思う。 

（事務局）  毎年同じ箇所となってしまうかもしれないが、継続して要望していく。 

（北杜警察署）了解した。 

（議 長）  他に質問等ありますか。 

（委 員）  異議なし。 



（議 長）  つぎに、今後の予定について事務局より説明を求める。 

（事務局）  今後、第２回目の通学路安全推進委員会議の開催を、令和２年２月頃予

定している。この会議の前までに対策していただいた内容について聞き

取りを行いたいと考えているので、ご協力をお願いします。 

（議 長）  質問ありますか。 

（北杜警察署）事務局に質問となるが、この会議ではハード面での交通安全関係がかな

り多く出ているが、子供の安全ということで犯罪から守る（殺傷事件等）

という防犯面の安全は、別の会議であるのか。通学路の安全・安心は、交

通の事故と防犯面の両面で、両方が回って初めて安全・安心といえると

思うが。 

（事務局）  今現在確認しているのは、ハード面となるが、実際犯罪面も確認してい

かなければならないと思うので、今後は防犯面も含めて進めいけたらと

考えている。 

（北杜警察署）そうなると、犯罪面の調査も必要になると思う。現在の調査は、おそらく

交通事故の観点で関係者は回答していると思うが、犯罪面もとなると防

犯カメラ設置や明るい防犯灯の設置要望等が出てくると思う。 

（教総課長） 交通安全プログラム資料２をご覧ください。２ページの定期的な合同点

検・対策の検討というところで、ハード面・ソフト面の記載がある。この

なかに防犯灯の設置や防犯パトロール・管理者への改善依頼等が、ソフ

ト面として記載されている。そういったことも全部含めた中で、通学路

というふうに考えていただきたい。また、具体的に危ないと思わる場所

等の情報があれば、教えていただきたい。   

（北杜警察署）了解した。 

  （議 長）  交通安全だけではなく、児童・生徒の防犯等についても検討していけれ

ばと思う。他に質問ありますか。 

  （委 員）  なし。 

（議 長）  議事を終わります。ありがとうございました。 

 

（事務局）  以上で閉会します。 

相互に礼。 


